

Paris, le 19 octobre 2007

**Précision de la part de la présidente et du directeur général du CNRS  
relative à leur déclaration au Conseil d'administration du CNRS du 18 octobre 2007**

La déclaration, prononcée au Conseil d'administration du CNRS du 18 octobre 2007 et diffusée à l'ensemble des personnels du CNRS, répondait notamment à une montée d'inquiétude des chercheurs de l'établissement.

Il apparaît que la diffusion de cette déclaration, qui ne faisait pas état des ingénieurs et des personnels techniques et administratifs du CNRS, a pu susciter, auprès de ces derniers, des interrogations. Une précision s'impose : à l'issue de l'entretien du 12 octobre 2007 entre la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche et la présidente du CNRS, la confirmation de la ministre portait bien sur l'ensemble des personnels. Ce sont donc tous les personnels du CNRS qui resteront les employés de l'organisme sous la pleine autorité du directeur général.

**Catherine Bréchnac**  
Présidente du CNRS

**Arnold Migus**  
Directeur général du CNRS